



Modernes Ambiente trifft Gemütlichkeit und Ursprünglichkeit

Die Sennerei Reute verwöhnt ihre Gäste mit regionalen Leckereien

In der Sennerei Reute mit Restaurant & Gaststätte in Mittelbiberach kann man zu zweit oder in kleinen Gruppen die ländliche Küche Schwabens genießen. An lauen Sommerabenden oder an sonnigen Nachmittagen findet auch Bewirtung im Freien statt. Auch für größere Gesellschaften ist ausreichend Platz in der Sennerei Reute, bei Andreas Senn. Ob Hochzeit, Familienfest, Trauerfeier oder Firmenjubiläum, der Landgasthof kann auch reserviert werden. Es können ebenfalls Termine außerhalb der regulären Öffnungszeiten vereinbart werden. Eine geschlossene Gesellschaft kann hier in einer gemütlichen Atmosphäre ganz entspannt feiern. Dabei ist eine rechtzeitige Reservierung angeraten, denn schnell sind die Wunschtermine ausgebucht. Ein Terminkalender, der auf der Internetseite veröffentlicht wird, gibt Auskunft darüber, welche Termine in den nächsten Wochen noch frei sind und für Veranstaltungen gebucht werden können.

Außerdem stehen auch Konferenz- oder Tagungsräume zur Verfügung. Darin finden 30 bis 40 Personen Platz. So können hier auch kleinere Tagungen stattfinden, Seminare gehalten oder Incentives durchgeführt werden, um Mitarbeiter und Partner zu motivieren und zu neuen Höchstleistungen anzuheuern. Die ruhige, ländliche Umgebung lädt dabei zu entspannenden Spaziergängen in den Pausen ein. Natürlich wird es auch bei Tagungen oder Konferenzen an nichts mangeln. Die Gäste werden auch hier mit regionalen Spezialitäten verwöhnt. Die Ausrichter der Tagungen oder Konferenzen kümmern sich um die Inhalte, das Restaurant & Gaststätte in Mittelbiberach kümmert sich fürsorglich um den Rest. Vor allem aber um das leibliche Wohl.

Pressekontakt

INTRAG Internet Regional AG

Herr Tobyas Gleue
Sophienblatt 82-86
24114 Kiel

intrag.de/
presse-stelle@intrag.de

Firmenkontakt

Sennerei - Reute

Frau Andreas Senn
Rindenmooserstraße 3
88441 Mittelbiberach-Reute

sennerei-reute.de
info@insennfives.de

Die Sennerei Reute existiert seit drei Jahren und hat sich schnell zu einem beliebten Ausflugsziel entwickelt.